

Fondation LISEA Carbone, 40 projets présentés en Poitou-Charentes

mardi 15 avril 2014, par [lpe](#)

La Fondation LISEA Carbone a lancé le 1er juillet 2013, en partenariat avec l'ADEME, un appel à projets qui vise à soutenir l'amélioration de la performance énergétique du patrimoine bâti des communes situées sur le tracé de la LGV SEA.

Au terme de la date limite de dépôt des candidatures, 55 dossiers ont été présentés par 43 collectivités (9 projets en Indre-et-Loire, 40 en Poitou-Charentes et 6 en Gironde).

Ces projets de rénovation énergétique concernent essentiellement les bâtiments scolaires (près de la moitié des projets), les bâtiments à l'usage des administrés tels que les salles des fêtes, médiathèques, crèches et centres aérés, ainsi que les mairies.

Un comité technique composé de personnalités qualifiées se réunira au cours du mois de mai 2014 pour examiner l'ensemble des dossiers. Le conseil d'administration de la Fondation se prononcera fin mai 2014 sur l'éligibilité des projets aux aides de la Fondation.

Les projets soutenus devront présenter un objectif de réduction globale supérieur à 38 % de la consommation d'énergie primaire du bâtiment (en cohérence avec les objectifs de la loi Grenelle 2).

Les communes qui bénéficieront d'une subvention de la Fondation devront démarrer leurs travaux avant fin 2014 et les terminer au plus tard le 30 juin 2016.

A propos :

Dotée de 5 millions d'Euros pour la période 2012-2017, la Fondation LISEA Carbone participe au financement de projets de réduction d'émissions de gaz à effet de serre dans les territoires traversés par la ligne.

Les opérations de réduction des consommations énergétiques, les efforts pour développer une mobilité plus responsable ou encore les projets de transition énergétique du monde agricole font partie des axes de réflexion de la Fondation.

Plus d'infos : www.lgv-sea-tours-bordeaux.fr